

VII Premios de Arquitectura del Colegio Oficial de Arquitectos de Andalucía Occidental

Recientemente se han fallado los VII Premios de Arquitectura del Colegio Oficial de Arquitectos de Andalucía Occidental, correspondiente a la convocatoria de 1994.

Se presentaron un total de 43 trabajos

El Jurado acordó declarar desiertos los premios convocados en los apartados de "Rehabilitación y restauración", "Urbanismo" y "Arquitectura interior", algunos de los cuales tuvieron un reducido número de solicitantes, aconsejando al estudiar la posibilidad de refundirlos en próximas convocatorias.

El Jurado estaba formado por:

- D. Luis Fernández-Galiano Ruiz, arquitecto.
- D. Jordi Garcés Bruses, arquitecto.
- D. Gonzalo Díaz Recasens, arquitecto.
- D. Luis Pérez-Lombard y Fernández de Loaysa, arquitecto.
- D.^a María Corral López.
- D. Enrique Cosano Povedano, arquitecto, en representación del Decano del C.O.A.A.Oc.



Estación de autobuses de Huelva.

■ PREMIO AL MEJOR TRABAJO PROFESIONAL DE "EDIFICACION DE NUEVA PLANTA".

"Estación de autobuses de Huelva", de la que son autores los arquitectos *Antonio Cruz Villalón* y *Antonio Ortiz García*, apreciando en ella una singular capacidad para expresar formalmente el programa funcional, transmitiendo con elocuencia su naturaleza de edificio al servicio del movimiento, resolviendo con soltura la implantación en el emplazamiento triangular y reconciliando el lenguaje moderno con las peculiaridades climáticas y figurativas del lugar.

■ PREMIO AL MEJOR TRABAJO PROFESIONAL DE "DISEÑO".

"Exposición cementerios de Andalucía, catálogo y cartel", de la que es autor el arquitecto *Manuel Alonso Gómez*, en la que se advierte una especial sensibilidad en el tratamiento gráfico, que, añadida a la elegancia en la organización espacial, hace de esta muestra un hito en la trayectoria consistente y en la dedicación de su autor.





Edificación de 70 viviendas, en c/ Amor, de Sevilla.

49 viviendas en Huelva



120 VPO, en el Polígono 'Los Bermejales'



■ ACCÉSIT A LA "EDIFICACION DE NUEVA PLANTA"

"120 VPO, en el Polígono 'Los Bermejales'", en Sevilla, proyecto del arquitecto *Javier Frechilla*.

"Edificación de 70 viviendas, en c/ Amor, de Sevilla", proyecto del que son autores los arquitectos *Antonio Martínez García* y *Juan Luis Trillo de Leyva*.

"49 viviendas en Huelva", del que son autores los arquitectos *Félix Pozo Soro* y *Alberto Torres Galán*.

El Jurado entiende que estos tres proyectos de viviendas comparten una rotunda definición del programa residencial y del espacio urbano, explorando su sección las posibilidades tipológicas y manifestando una especial atención a las cualidades materiales de la ejecución de la obra, que en todos los casos resulta convincente.

■ ACCÉSIT A LA "OBRA JOVEN"

"45 VPO y locales, en Cabra (Córdoba)", del que son autores los arquitectos *Juan Cantizani Oliva*, *Luis J. Guajardo-Fajardo Rodríguez-Buzón* y *A. Valentín Martínez Castaño*.

El proyecto que evidencia una reconocible madurez en un tipo arquitectónico siempre constreñido y difícil, lo que seguramente es responsable de algunas vacilaciones en la planta.

■ ACCÉSIT AL "DISEÑO"

"Mesa, 'La línea recta'", de la que es autor el arquitecto *Rafael Suárez Medina*.

Un objeto de hermosa factura e ingeniosa formalización neoplástica.